

# えんだより

令和4年7月1日  
し〜な保育園

だんだんと暑い日が増えていき、夏の訪れを感じるこの頃。子ども達は汗をかきながら、元気に過ごしています。天気の良い日には、園の裏や八橋公園、動物公園などに遊びに行くことができました。またペンぎんくみさんは、大森山動物園へ遠足に行き、たくさんの動物を見て楽しむことができました。7月は七夕集会や水遊びなど、楽しいことが盛りだくさんです。夏ならではの経験をたくさんしていきたいと思います♪  
今月も暑さに負けず、感染症にも気を付けながら、元気一杯過ごしていきましょうね！！

## こんなことがんぼります

### ひよこくみ

ベビーカーに乗ってお散歩に出掛けます。

### あひるくみ

暑さに負けず、水遊びを楽しみます。

### ペンぎんくみ

水遊びを楽しみます。

### ひよこくみ

6月に入り、待ちに待ったお友だちが仲間入りし、2名となったひよこくみさん。向かい合っておやつや給食を食べる姿がとてもかわいらしいです。

歩くのが上手になってお部屋を探検しているお友だち、好きなおもちゃを見つけては、寝返りをし、一生懸命手を伸ばし触って遊ぶお友だち、それぞれ好きな遊びを楽しんでいます。

暑くなってきたのでこまめに水分補給をしたり、着替えをしたりしながら気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思います。

### あひるくみ

暑い季節になってきましたが、元気いっぱいのおひるくみさん。

お外では広い公園を駆けっこしたり、草花に触れて探索を楽しんだりしました。お外に出る時には、靴や靴下を自分で取り出したり閉まったりするようになってきて、簡単な身の回りの事も頑張っています。

また、ままごと遊びをすると先生と簡単なやり取りを楽しめるようになり、仕草や言葉が盛んになってきて毎日かわいい姿が見られます。

### ペンぎんくみ

天気の良い日には沢山お外に出掛け、公園で探索したり、広場でかけっこをしたりして遊び、楽しんでいるペンぎんくみさん。散歩バックにはお花や松ぼっくりを拾い持ち帰る子ども達。公園のたんぼぼがなくなるくらい摘んで帰っています。

砂・泥遊びが大好きで感触を楽しんでいます。夏本番になると水遊びや野菜の収穫もあるので今から楽しみにしている子ども達です。